

Bericht des Bürgermeisters in der Sitzung des Gemeinderates am 27.02.2020

I. Öffentlicher Teil

1. Anmeldungen an der Josef-Annegarn-Schule

Am 17. und 18. Februar 2020 haben die Anmeldungen an der Josef-Annegarn-Schule stattgefunden. Für den kommenden 5. Jahrgang wurden zum Schuljahr 2020/2021 mit heutigem Stand 80 Schülerinnen und Schüler angemeldet, davon 7 mit sonderpädagogischem Förderbedarf. Aus Ostbevern wurden 55 Kinder, aus Kattenvenne 11 Kinder, aus Ladbergen 4 Kinder, aus Milte 3 Kinder und aus Westbevern 7 Kinder angemeldet. Bei den Anmeldezahlen können sich in den nächsten Tagen noch Änderungen ergeben.

2. Informationen zum neuartigen Coronavirus

In den Medien überschlagen sich derzeit die Meldungen über durch das Coronavirus verursachte Lungenentzündungen. Mittlerweile gibt es erste Fälle auch in NRW.

Das Coronavirus führt zu einer Infektionskrankheit, die Schutzmaßnahmen nach dem Infektionsschutzgesetz auslösen kann. Die Anordnung von Gefahrenabwehrmaßnahmen erfolgt ausschließlich über die Gesundheitsämter. Eigene Maßnahmen durch die örtlichen Ordnungsämter erfolgen in derartigen Fällen nicht. Aufgabe der kreisangehörigen Kommunen ist es, den gebildeten Krisenstab des Kreises zu unterstützen und von dort Informationen zu ggf. einzuleitenden Maßnahmen zu erhalten. Es ist geplant, dass der Kreis Warendorf zeitnah die kreisangehörigen Ordnungsämter informiert.

In allen sanitären Bereichen der Gemeinde Ostbevern inkl. Außenstellen sind bzw. werden aktuell Merkblätter mit Hygienetipps aufgehangen, wie man sich und andere mit einfachen Hygienemaßnahmen besser vor Infektionskrankheiten schützen kann. Zudem werden zusätzlich in den Eingangsbereichen des Rathauses Desinfektionsspender aufgestellt. Speziell in den Flüchtlingsunterkünften werden diese Informationen auch mehrsprachig vorgehalten.

Die Schulen haben heute in Form eines Erlasses des Ministeriums für Schule und Bildung des Landes Nordrhein-Westfalen Informationen zum Umgang mit dem Coronavirus im Schulbereich erhalten.

Die Gefahr für die Gesundheit der Bevölkerung in Deutschland durch die Atemwegserkrankung stuft das Robert-Koch-Institut weiterhin als gering ein (Stand 26.02.2020).

Die Gemeinde Ostbevern hat auf ihrer Homepage unter <u>www.ostbevern.de</u> einen Link gesetzt, wo man jederzeit aktuelle Informationen abrufen kann.

3. Wettbewerb Namensgebung Sitzungssaal

48 Personen haben 97 Vorschläge eingereicht. Die Auswahlkommission tagt in der kommenden Woche. Am Tag der offenen Tür (22. März 2020) wird der Gewinner oder die Gewinnerin bekannt gegeben.